
 

 

［第６１０回 大阪放送番組審議会議事録］ 

 

１．開 催 日 時   平成 30年 9月 25日（火） 午後 2時 00分～3時 00分 

 

２．開 催 場 所   ラジオ大阪役員会議室 

 

３．委 員 の 出 欠   委員の総数    6名 

 

            出席の総数    6名 

       

出席委員の氏名  成 瀬 國 晴  河 内 厚 郎 

             鎌 田 雅 子   萩 原 章 男 

内 田   透  たつみ 都 志                          

                     

            放送事業者側出席者の氏名 

                     吉 田 禎 宏  竹 田   徹 

城  康 博    藤 野 浩 史   

                     

 

４．議     題 

 

１）番組審議『開局６０周年記念特別番組ありがとう６０年！真っ赤に燃える大感謝祭』 

 

２）その他 

 



 

 

 

５．議 事 の 概 要 

   

  議題１）『開局６０周年記念特別番組 ありがとう６０年！真っ赤に燃える大感謝祭』 

について番組の企画意図と内容を説明し、番組を聴取した後審議に入った。 

  

 

６．審 議 内 容 

 

社 側 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 委 員 

  

 

 

 

 

 

ラジオ大阪をお聴きいただいているみなさんに感謝の気持ちを込めて、 

アートホテル大阪ベイタワー４階特設ステージからお送りした特別番組。 

ワイド番組を中心に各パーソナリティが大集合しクイズに挑戦。また、 

大西ユカリ、宇都宮まきのミニライブ、松本伊代、早見優のスペシャル 

ステージなど盛りだくさんの内容でお届けした。 

また、ラジオ大阪のＡスタジオからは、事前にリスナーから募集した 

「私とラジオ大阪」を紹介。ラジオ大阪を聴き始めたきっかけや、ラジオ 

大阪の思い出などを、元ラジオ大阪アナウンサーの高橋征二、中西ふみ子 

が、当時のエピソードなどと共に語った。 

にぎやかなステージと、６０年の歴史を振り返る５時間の特別番組。 

 

ラジオ番組のクオリティの高さや、パーソナリティの力量を実感できる 

内容だった。エンディングのトークや時々出てくるエピソードトークが 

とても良かった。 

また病気療養のため、番組をお休み中の原田年晴アナウンサーがサプライ 

ズで登場してくれ、その元気な声が聴けたのも良かった。 

ラジオの音声だけで聴くと、ゲストにバラつきがあるように感じたが、 

全体を通して“ラジオっていいな”と改めて思える、余韻の残る番組 

だった。 

 

シニア世代の記憶をこのような形で伝え、残していくことは大事なこと 

だと思った。サテライトスタジオのような臨場感があり、良かった。 

６０周年記念ということなので、ある程度ラジオ大阪のことを知っている 

人にとっては楽しい番組だったと思う。 

またパーソナリティの落ち着きはさすがだと感じた。 

ハチャメチャだが知的な番組を、また作ってほしい。 

 



 

 

 

委 員 

 

 

 

こういったイベントの生放送は無秩序で、聴きづらくなりがちだが、 

この番組には引き込まれた。 

話し方のプロが勢ぞろいしているので、きちんと自分のキャラや、全体の 

中での役割をわきまえていて、とても楽しく聴けた。 

スタジオで話していた高橋さんと中西さんは、ベテランの風格があった。 

中西さんの声はいつ聴いても落ち着く声で、高橋さんが実況をしてみせる 

場面での声色の変化は、本当に素晴らしかった。 

 

   委 員 

   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  委 員 

  

 

 

 

 

 

 

 委 員 

  

 

 

 

 

 パーソナリティが大集合していて、とても豪華だと思った。 

また和田麻実子アナウンサーがとても一生懸命に司会をされている様子や、 

青木和雄さんと野村啓司さんの仲の良さが伝わってくるなど、それぞれの 

人柄が見えてよかった。 

ただ聴くだけだと誰が話しているのかが分かりにくいので、会場の実況が 

欲しいと思った。 

またクイズの中で、過去の番組の話がいくつか出ていたが、それぞれ 

どのような番組なのかもっと情報が欲しかった。 

原田アナウンサーのサプライズ出演は、OBCリスナーにとってはとても 

うれしかったと思う。 

スタジオでのアナウンサー２人のお話はとても貴重なものだった。 

熱い勢いのある番組をどんどん作っていってほしい。 

 

時代を映し出す番組だった。クイズの中で、昔麻雀の実況をしていたと 

いう話があったが、初めて知った。当時の音源もあれば、より良かったと 

思う。 

原田アナウンサーのサプライズ出演はとても良かったと思うのだが、 

事情を知らない人のために少し説明が欲しいと思った。 

クイズをする際のチーム分けが、少し長くて間延びしているように感じた 

のだが、企画自体はとても面白かった。 

 

会場の盛り上がりが音声では伝わってこないのが残念だった。 

聴く年代によって“もっとこうしてほしい”という要求の内容は違うと 

思うが、６０年の節目として昔の音源をもっと流してほしいと思った。 

スペシャルゲストのステージは、たくさんの人が満足するものだっただろ 

うと思う。またスタジオで話していた２人が、エンディングで会場に来て 

くれたのはとても良かった。 



 

 

 

社 側 

 

貴重なご意見、ありがとうございました。 

 

                              以上 

７．審議会の答申又は改善意見に対してとった措置および年月日 

  

    な  し 

 

８．審議会の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表内容・方法及び年月日 

 

 ・「番組審議会だより」  （第６１０回大阪放送番組審議会議事録の要約） 

「愛してラジオ大阪」 内で放送 

   放送日  平成３０年 １０月 ２７日（土）２８時３０分～２８時４５分 

  ・ 「番組審議会だより」   （第６１０回大阪放送番組審議会議事録） 

      ラジオ大阪ホームページ（http://www.obc1314.co.jp）に掲載 

  ・ 番組審議会の議事録の原本は事務局立ち会いのもと閲覧に応じる。 

 


